



En el Ministerio de Justicia

## Borja Vargues se reúne con representantes de Justicia de Extremadura

- El secretario general para la Innovación y Calidad del Servicio Público de Justicia se ha reunido a iniciativa de la presidenta del TSJ de Extremadura.

4 de febrero de 2021.- El secretario general para la Innovación y Calidad del Servicio Público de Justicia, Borja Vargues, se ha reunido hoy, en el Ministerio de Justicia, con la presidenta del Tribunal Superior de Justicia de Extremadura, María Félix Tena, y el secretario de Gobierno del Tribunal Superior de Justicia de Extremadura, Domingo Bujalance.

Durante el encuentro, a iniciativa de la presidenta del TSJ de Extremadura, se ha hablado de la fecha de entrada en funcionamiento de los juzgados de lo Mercantil; de la creación de nuevos juzgados de violencia de género, con ámbito provincial y reorganización de competencias judiciales en el partido judicial de Cáceres; de la Oficina Judicial de Badajoz; y de las obras en el Palacio de Justicia de Badajoz, así como de las obras de ampliación del Palacio de Justicia de Cáceres.